



Kreisrealschule Gelnhausen

Schule mit pädagogischer Mittagsbetreuung und musikalischem Schwerpunkt
Lohmühlenweg 32
63571 Gelnhausen



Elternbrief Juni 2018



Liebe Eltern,

bald heißt es wieder „Pack‘ die Badehose ein“ mit Blick auf die sommerlichen Temperaturen und die bevorstehenden Sommerferien. Zeit, um in der Schule noch einmal nach hinten, aber auch nach vorne zu blicken.

Sehr gut besucht war unser „Tag der offenen Tür“ im Februar. Ein abwechslungsreiches Programm bot sich den Besuchern. Einen herzlichen Dank an die Kolleginnen und Kollegen, Schülerinnen und Schüler und die Eltern, die diesen Tag in verschiedensten Bereichen ermöglicht haben.

Einen Besuch mit Rundgang in unserer Schule machten die Bildungspolitiker der SPD-Kreistagsfraktion gemeinsam mit Landrat Thorsten Stolz und Vertretern der örtlichen SPD, um sich über die Entwicklung an der Kreisrealschule zu informieren.

Rund ging es auch auf der Skipiste in Saalbach-Hinterglemm. Knackige Temperaturen unter 10 Grad minus, strahlender Sonnenschein und bestens präparierte Pisten sorgten für eine erfolgreiche zweite Skifreizeit der Kreisrealschule Gelnhausen. 34 Schülerinnen und Schüler der Jahrgangsstufe 8 verbrachten mit ihren Betreuern Tara-Tanita Smolka, Susanne Kienzler-Schlegel, Christian Zeller, Sandra Claßen-Eilers, Janina Lorber und Katja Hoffmann eine aufregende und erfolgreiche Skiwoche.

Vier Schülerinnen und Schüler haben mit Erfolg die Sprachprüfung DELF im Fach Französisch bestanden. Mit ihrer Lehrerin Sandra Claßen-Eilers hatten sich die Jugendlichen der 9. Klassen auf eine der ersten Einheiten des Französisch-Diploms »DELF Scolaire« vorbereitet, einem außerschulischen Sprachdiplom, das vom Institut Français angeboten wird. Wir gratulieren Niklas Freund (9b), Inga Karau (9a), Anastasia Klöckner (9d) und Marcel-Lorenzo Schrecke (9b).

Damit die französische Sprache unseren Schülerinnen und Schülern noch nähergebracht wird, war zum zweiten Mal das „FranceMobil“ an unserer Schule, eine Abteilung des Deutsch-Französischen Jugendwerks und des bereits erwähnten Institut Français aus Mainz. Junge Lektoren vermitteln den Schülern, aber auch Lehrern und Eltern – kostenfrei! – ein zeitgemäßes Frankreichbild und zahlreiche Informationen.

Ein zeitgemäßes Frankreichbild erlebten die beiden WPU-Kurse Französisch der Jahrgangsstufe 10, betreut von ihren Lehrerinnen Denise Lerch und Charlotte Mayer, in der Heimatstadt des Europaparlaments: Straßburg. Nach einer dreieinhalbstündigen Busfahrt stand für die 37 Schülerinnen und Schüler zuerst ein Stadtrundgang durch das historische Stadtviertel „La petite France“ an. Bei Sonnenschein besuchte die Gruppe unter anderem den Vauban Damm, die zahlreichen Brücken an der Ill, die gut

erhaltenen Fachwerkhäuser mit bunten Blumentöpfen und das Straßburger Münster. Um die Sprachmotivation im Unterricht noch weiter zu fördern, wird der der zukünftige 9er Kurs im September 2018 eine zweitägige Parisfahrt machen.

Motiviert war unser Schüler Marvin Pitz aus der Klasse 10d beim Bundesfremdsprachen-Wettbewerb. Die Bundesjury hat ihm für seine beachtliche Sprachkenntnis, Sachkompetenz und Kreativität im Fach Englisch den zweiten Preis zuerkannt. Außerdem erhalten Alexander Breininger, Iven Stengel und Elias Röhrich (alle Klasse 10d) einen Anerkennungspreis im Fach Englisch für ihre Platzierungen im Vorderfeld aller Teilnehmer aus Hessen. Herzlichen Glückwunsch zu diesen Erfolgen.

Insgesamt 94 Schülerinnen und Schüler der Abschlussklassen 10 verlassen uns dieses Jahr. Wir wünschen ihnen alles Gute für ihre weitere Zukunft. Die diesjährige Entlassungsfeier findet am 13. Juli um 18.30 Uhr wieder in der Gelnhäuser Stadthalle statt. Bereits um 17.00 Uhr ist der Gottesdienst, erstmalig in der Meerholzer Schlosskirche.

Sein Fachoberschulpraktikum hat Matthias Klaas bei uns beendet. Betreut wurde er im Sekretariat von unseren Verwaltungsfachangestellten Brigitte Chambers und Jutta Fischbach-Kraus.

Bedanken möchte ich mich bei dem Schulsprecher Öczan Erbasaran, Klasse 10c, für die gute Zusammenarbeit mit der SV.

Seit dem 01.05.2018 hat die Kreisrealschule auch wieder zwei neue Lehrerinnen und Lehrer im Vorbereitungsdienst. Ihr Referendariat absolvieren bei uns Janina Lorber mit den Fächern evangelische Religion und Sport und Nils Schwalb, der die Fächer Biologie und Geschichte unterrichtet.

Die Baumaßnahmen im Klassenraumbereich des oberen Flures sind nach den Sommerferien abgeschlossen, sechs Klassenräume sind damit saniert sowie renoviert und mit interaktiven Whiteboards ausgestattet. Auch ein neuer EDV-Raum mit 30 Schülerarbeitsplätzen steht uns dann zur Verfügung. Der alte EDV-Raum wird abgerissen und mit ihm der Arbeitslehre- und Kunstbereich; das heißt konkret: die Baumaßnahmen an unserer Schule gehen weiter. An dieser Stelle möchte ich mich erneut bei allen Kolleginnen und Kollegen bedanken, die trotz des Baulärmes weiterhin engagiert unterrichtet haben und unterrichten werden sowie ein Dankeschön an die Schülerinnen und Schülern für ihr diszipliniertes Verhalten während der jetzigen und der kommenden Baumaßnahmen. Im Schuljahr 2019/2020 präsentiert sich dann ein komplett neuer Arbeitslehre- und Kunstbereich.

Besonders erfreulich ist auch die Ausgabe des zweiten Jahrbuches, hier ein Dank an Konrektorin Stefanie Gahmig und an alle Autoren. Das Jahrbuch gibt wieder einen interessanten Einblick in die vielen verschiedenen Facetten schulischer Arbeit. Von Berichten über verschiedene Klassenfahrten bis hin zu Steckbriefen der Abschlussklassen und Berichten über besondere schulische Leistungen; für interessanten Lesestoff ist in jedem Fall gesorgt!

Bei hochsommerlichen Temperaturen starteten die Bundesjugendspiele für die Jahrgangsstufen 5 bis 7. Für einen reibungslosen Verlauf sorgte der Fachbereich Sport unter der Leitung von Tara-Tanita Smolka sowie die Klassen 9a und 9b, der Schulsanitätsdienst, das Versorgungsteam von Frau Östreich und Platzwart Peter Bräuer von der Stadt Gelnhausen.

Für gute Stimmung bei den Zuschauern sorgte das Sommerkonzert in der voll besetzten Aula. Die Gelnhäuser Zeitung titelte in ihrer Samstagsausgabe vom 26.05.2018: „Eine musikalische Schulfamilie – Bläserklassen, Chöre, Band und Bigband zeigten ihr Können“. Auch unser neuer Flügel – jetzt schon bekannt als „Flügel für die Ewigkeit“ - sorgte für Aufsehen, als Ronja Engel ihn erstmalig erklingen ließ. Landrat Thorsten Stolz weilte auch unter den Zuschauern und sicherte spontan 1000 € für die Restaurierung des Flügels zu. Weiterhin kamen an diesem Abend fast 400 € an Spenden für dieses besondere Instrument hinzu. Einen herzlichen Dank an die musikalische Schulfamilie Gabriele Bradford, Jörg Schmalfuß, Armin Engel, Margit Mans, Uwe Gesierich, Oliver Mathes und Nico Satzinger, die Bläserklassen 5a, 6a, 7a, 8a, 9a und die Big Band sowie die Chöre 5, 6, 8 und 10, „Music on Stage“ und natürlich das Technik-Team und unseren Schulelternbeirat für die Bewirtung.

Alle Termine und ausführliche Berichte finden Sie wie immer auch auf unserer Homepage www.krs-gn.de

Liebe Eltern,
ich wünsche Ihnen und Ihren Kindern
schöne und erholsame Sommerferien
und verbleibe mit den besten Grüßen

Ihr

Michael Neeb
Rektor

